

PlantaDoce.

Entorno

Objetivo, superar las 1.281 fusiones: las farmacéuticas, a la ‘caza’ de las ‘biotech’

La consultora PwC prevé “una o dos grandes transacciones” en el negocio de la salud más allá de las que se han cerrado este ejercicio.

Albert Cadanet
15 ene 2019 - 04:56

Objetivo, superar las 1.281 fusiones: las farmacéuticas, a la ‘caza’ de las ‘biotech’

Las grandes farmacéuticas seguirán pisando el acelerador. “Vemos que se cerrarán otras operaciones [en el sector de la salud] ya que los fundamentos de los años anteriores se mantienen fuertes”. Así lo ha señalado la consultora inglesa PwC en su informe *Global pharma and Life Sciences deals insights: year-end 2018*, **donde pronostica que 2019 será un año “activo” para el negocio de la salud**. Así, podrían superarse las 1.281 fusiones en el sector (el dato que registró el ejercicio anterior el Instituto de Fusiones y Adquisiciones y Alianzas).

La multinacional ha llegado a esta conclusión basándose en tres indicadores. Por una parte, y seguramente el factor más importante, la “normalización” de las adquisiciones de compañías biotecnológicas en pleno crecimiento.

En segundo lugar, la facilidad actual para “acceder al capital”, tanto el que se encuentra entre el balance de las empresas como el que se puede conseguir mediante financiación externa y, finalmente, una “necesidad” de generar economías de escala por parte de las grandes compañías.

La facilidad para acceder al capital y el auge de las ‘biotech’ harán que el 2019 sea un año “activo” para el negocio de la salud

En este sentido, PwC pronostica que se cerrarán “una o dos grandes transacciones”

PlantaDoce.

en el sector farmacéutico en 2019, sin tener en cuenta las recientes adquisiciones multimillonarias de Takeda (se hizo con Shire por 51.258 millones de euros) y Bristol-Myers (compró Celgene por 65.000 millones de euros).

En caso de cumplirse los pronósticos, el campo de la salud superaría el valor total de las operaciones que se registraron en 2018, cifradas en 244.660 millones de euros por el Instituto de Fusiones y Adquisiciones y Alianzas.

Una de las empresas que en 2019 podría sumarse al carro de las grandes transacciones es Fresenius, que aún no ha recibido respuesta por parte de la Comisión Federal del Comercio de Estados Unidos. Este organismo debe autorizar al grupo alemán la compra de NxStage por 1.750 millones de euros. De hecho, la compañía propietaria de Quirón afirmó en un comunicado que la operación se cerraría “a principios de 2019”.

Los expertos creen que habrá una fuerte “desinversión” por parte de las grandes empresas que hayan absorbido a otras

Como consecuencia de la evolución del mercado, la consultora apunta que este ejercicio vendrá marcado por una “desinversión” de los activos “no estratégicos” por parte de los compradores. Precisamente es la decisión que tomó Takeda, quien anunció la semana pasada su deseo de desprenderse de Nycomec tras haber comprado Shire.

También atraerá la atención de las grandes compañías las *biotech*. PwC argumenta que algunas de ellas tienen “un *target* interesante” y pueden ser absorbidas a “precios más bajos”. A pesar de todo, la consultora cree que las compras se ralentizarán, a finales de 2019. Las operaciones relacionadas con negocios *biotech* crecieron un 80% en 2018 (se registraron 67) respecto al año anterior. “Habrá una normalización de los picos registrados en 2018, pero el apetito para invertir en nuevas tecnologías seguirá existiendo”, observan los expertos.

El informe también dedica un espacio a los productos médicos, los cuales verán incrementada su producción a lo largo de este ejercicio. Este comportamiento se debe a que “las compañías industriales buscan diversificar su producto”. Además, “habrá un auge de compañías que desarrollan material sanitario tecnológico de forma independiente surgidas de *spin-offs*”, concluye PwC.